
Verbale della riunione telematica del Consiglio Direttivo dell'AISV del 18 marzo 2019 
 

OdG: 

1. Approvazione verbali sedute precedenti (14/1/19, 4/2/19, 14/2/19, AssGen15/2/19) 

2. Comunicazioni 

3. Segreteria 

4. Documento GISCEL sulla regionalizzazione della scuola: ratifica 

5. GFF: denominazione e stato di avanzamento del documento 

6. Newsletter AISV 

7. Pubblicazioni AISV: regolamentazione 

8. Varie ed eventuali 

 

Sono presenti:  
Barbara Gili Fivela (Presidente), Silvia Calamai (fino alle 14.30), Chiara Celata (fino alle 14h), 
Stephan Schmid, Alessandro Vietti, Vincenzo Galatà. 

La riunione inizia alle ore 13.15. 

1) Il Presidente mette in approvazione i verbali delle sedute del 14/1/19, 4/2/19, 14/2/19 e 15/2/19; 
il CD approva all’unanimità. 

2) Comunicazioni del Presidente. (a) La sede di Cosenza conferma la propria disponibilità ad 
organizzare il convegno del 2020. Si apre una breve discussione relativamente alle date del 
convegno e i membri del CD sono concordi nel ritenere che per il convegno sia preferibilmente il 
periodo di fine gennaio (comunque entro la metà di febbraio). (b) Il 28 febbraio il Presidente si è 
recato a Napoli per risolvere le questioni amministrative legate al conto corrente dell’Associazione; 
in ogni caso, il Presidente e il tesoriere stanno raccogliendo informazioni sulla possibilità di 
trasferire il conto da Poste Italiane ad altra banca che proponga condizioni più vantaggiose. (c) Il 
Presidente ha partecipato all'ultima riunione CUN Area 10, di cui espone sinteticamente gli 
argomenti di politica universitaria trattati (nuova VQR, destino dell'ANVUR, piano straordinario 
rtdB, 220 punti organico agli atenei, classificazione riviste, adeguamenti ISTAT). (d) Vietti e Galatà 
relazionano sull'andamento degli Atti di Bolzano 2018, prossimi alla pubblicazione. 

3) Il Presidente informa che Maria di Maro ha confermato la sua disponibilità a gestire la segreteria 
dell'AISV fino al convegno PaPE, dopodiché verrà proposta una nuova nomina per facilitare gli 
aspetti logistici. 

4) Il CD approva, con un astenuto, il documento GISCEL sulla regionalizzazione della scuola, che 
pertanto l'AISV sottoscrive. 

5) Viene discusso lo stato di avanzamento del documento sul tema del forense nonché le varie 
proposte di denominazione del GFF e le iniziative che si intendono prendere dentro l'AISV e 
all'esterno. Il CD è concorde nel ritenere necessario che il documento sia rivisto in modo da a. 
includere un’introduzione sulla linguistica forense, b. presentare le questioni di fonetica forense 
come esempi indicativi della necessità di formare coloro che si occupano di perizie e c. discutere 
del nome del Gruppo di Fonetica forense con il gruppo di lavoro composto da Romito, Grimaldi e 
Calamai. 



6) Il CD approva l'invio di una prima comunicazione ai soci entro la fine del mese con l'intento di 
far uscire la prima newsletter a inizio aprile. Si approva anche l'utilizzo dell'indirizzo di posta 
elettronica newsletter@aisv.it. 

7) Il punto è rimandato alla prossima riunione. 

8) Il Presidente suggerisce ai membri del CD di riflettere sull’opportunità di pianificare la 
partecipazione ai convegni organizzati sul territorio nazionale, in modo che la presenza dell’AISV 
sia percepita sistematicamente e anche in contesti in cui l’interesse non è rivolto principalmente alle 
questioni di fonetica e fonologia.  

 

 

La seduta è tolta alle ore 15. 

 

 Il presidente        Il segretario verbalizzante 

 Gili Fivela         Celata 
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